Jeudi 17 décembre 2020 Edition unique

### **Presse Nationale**

### > Politique



# Korhogo: le RHDP rend hommage à Amadou Gon aujourd'hui

Korhogo vivra une ambiance très animée aujourd'hui. La raison, le grand hommage que les cadres et militants rendront au Premier Ministre Amadou Gon Coulibaly pour les nombreux services qu'il a rendus à la Côte d'Ivoire. Ils salueront sa fidélité à celui qui l'avait proposé afin de lui succéder à la tête de la Côte d'Ivoire. Le point culminant de cette manifestation sera la prière qui sera faite pour le repos de l'âme de celui qui aurait très certainement été élu lors de la présidentielle du 31 octobre dernier, si Dieu n'avait pas décidé autrement.

### > Economie



# Infrastructures routières : l'AGEROUTE revendique 7 000 km de route au service de l'économie

« Aujourd'hui, grâce au travail qui a été fait depuis 2011, c'est plus de 2 000 kilomètres de route supplémentaires qui ont été ajoutés au stock de route qu'il y avait. Aujourd'hui, on a plus de 7 000 kilomètres de route au service de l'économie», c'est le bilan fait par Pierre Dimba, directeur général de l'Agence de gestion des routes (AGEROUTE). Il a fait cette révélation au terme du dernier Conseil d'administration de l'AGEROUTE à Yamoussoukro. En outre, le directeur a indiqué un taux de réalisation de 96% des objectifs que la structure s'est fixés pour l'année qui s'achève. Le réseau routier ivoirien représente 90% des échanges dans le domaine des transports et contribue à hauteur de 5 % au PIB.



# Autosuffisance en riz : le ministère de la Promotion de la Riziculture et la FAO signent une Convention

Le ministre de la Promotion de la Riziculture, Gaoussou Touré, a signé une Convention sur le renforcement de capacité et le partage d'expérience pour le développement des chaînes de valeur du riz avec le Fonds des Nations Unies pour l'alimentation et l'agriculture (FAO), le mercredi 16 décembre 2020, au sein dudit ministère à Abidjan. Ce projet, dénommé « Renforcement de capacités et partage d'expérience pour le développement des chaînes de valeur du riz par le biais de la Coopération sud-sud et triangulaire », estimé à environ 1 278 265 dollars (soit 688 869 791 F Cfa), est un don du gouvernement Coréen. Il vise à améliorer la capacité de la Côte d'Ivoire à développer des chaînes de valeur du riz compétitives et inclusives au niveau local, et est mis en œuvre par la FAO, sur une période de 36 mois, à compter du mois de juin 2020.



# Modernisation de l'activité commerciale en Côte d'Ivoire : les états généraux des marchés ouverts à Grand-Bassam

Le ministre du Commerce et de l'Industrie, Souleymane Diarrassouba, a ouvert, mercredi 16 décembre 2020, les travaux des états généraux des marchés en Côte d'Ivoire, à Grand-Bassam. Cette rencontre importante s'ouvre alors que quelques heures auparavant, le marché central de Soubré était éprouvé par un incendie qui vient en rajouter à la longue liste des marchés partis en fumée au cours de ces trente dernières années. En effet, de 1987 à 2020, l'on dénombre au total 65 marchés ravagés sur toute l'étendue du territoire ivoirien par des incendies, pour la plupart du fait des installations anarchiques et de leur niveau de vétusté doublé d'un dysfonctionnement structurel et organisationnel de ces espaces commerciaux.

# Vu sur le Net

> Politique



# Cohésion sociale à M´Batto : Adama Toungara invite les populations à s´engager dans la sensibilisation, pour ressouder le tissu social déchiré

Le Médiateur de la République, Adama Toungara, a terminé hier, à M´Batto, sa tournée dans les localités du Moronou, qui ont été le théâtre de conflits inter-communautaires. Tournée entreprise pour sensibiliser les populations, afin de favoriser le retour à la paix et à la cohésion sociale. L´occasion a été saisie par le Médiateur de la République pour inviter les populations de M´Batto à s´engager résolument dans la sensibilisation, afin de ressouder le tissu social déchiré. Aux jeunes, il a été très clair : "Il vous revient de dire non à toutes sortes de sollicitations qui mettent en péril votre vie. Vous ne verrez jamais le fils d´un maire, député ou ministre à un barrage. Je vous demande de réfléchir avant de vous lancer dans la violence". Des propos très applaudis par l´assistance.

# > Société



#### La SOTRA s'installe désormais à Bouaké

La SOTRA aura désormais une gare centrale dans la ville de Bouaké. Un projet longtemps établi par le gouvernement qui voit le jour. Le 30 septembre 2020, le gouvernement a mis à la disposition du ministère des Transports, 3 hectares au quartier Commerce destinés à la construction de la nouvelle gare centrale SOTRA de Bouaké. En effet, cette ville sera dotée de plus de 100 arrêts, de cinq grandes lignes Nord-Sud, Est-Ouest.

### Agence de Presse

### > Politique



# L'ambassadeur du Royaume Uni félicité pour le travail effectué dans le domaine de la coopération avec la Côte d'Ivoire

Le ministre des Affaires étrangères, Ally Coulibaly, a félicité l'ambassadeur du Royaume Uni, de la Grande-Bretagne et de l'Irlande du Nord en Côte d'Ivoire, Joséphine Lucy Louisa Gold, pour le travail effectué dans le domaine de la coopération durant sa mission en Côte d'Ivoire. "Vous n'avez pas fait que regarder les Ivoiriens. Vous les avez approchés, fréquentés et aidés dans leurs ambitions en direction du monde, vous avez réussi à rehausser la visibilité de la Côte d'Ivoire en renforçant les relations entre nos deux pays, par des contacts directs, les visites du Président Alassane Ouattara en janvier 2020 et de l'ancien Premier Ministre, Feu Amadou Gon Coulibaly en septembre 2017, ainsi que celle en Côte d'Ivoire du prince Edward en février 2020", a déclaré le chef de la diplomatie ivoirienne, mardi 15 décembre 2020 lors d'un dîner d'adieu offert par le Gouvernement à l'ambassadrice.

### > Economie



# Téléphonie : la Côte d'Ivoire lance officiellement le passage des numéros de 8 à 10 chiffres

Le ministre ivoirien de l'Économie numérique et de la Poste, Mamadou Sanogo, a lancé mercredi officiellement le passage des numéros de téléphone mobile et fixe, de 8 à 10 chiffres, dont l'entrée en vigueur est prévue le 31 janvier 2021. Le basculement se fera le dimanche 31 janvier 2021, à zéro heure, une date arrêtée en concertation avec les exploitants de réseaux de téléphonie, maîtres-d'oeuvre de cette opération, a indiqué Mamadou Sanogo, lors d'une conférence de presse. "Néanmoins, l'ARTCI (le régulateur) examine avec les opérateurs une possibilité de coexistence des deux plans pendant un certain délai d'adaptation pour les usagers déjà habitués aux 8 chiffres", a assuré le ministre de l'Économie numérique et de la Poste.

## > Société



# 24 nouveaux cas de COVID-19 notifiés le 16 décembre 2020 (Ministère)

Le ministère de la Santé et de l'Hygiène publique a enregistré mercredi 16 décembre 2020, 24 nouveaux cas de Covid-19 sur 1 391 échantillons prélevés soit 1,7% de cas positifs, 29 guéris et zéro décès. "A la date du 16 décembre, la Côte d'Ivoire compte donc 21 741 cas confirmés dont 21 364 personnes guéries, 133 décès et 244 cas actifs. Le nombre total d'échantillons est de 237 469", énonce un communiqué signé par le ministre, Dr Eugène Aka Aouélé.



# Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic www.gouv.ci











Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG. Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci.

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.